

# Le renouveau de la traction animale

Pour une première, ce fut une réussite : le rendez-vous de la traction animale en Ariège avait attiré beaucoup de monde dans la petite gare de Rimont qui affichait presque complet. Ils sont venus des quatre coins des Pyrénées voir les démonstrations organisées dans ce petit village par Prommata. Au programme, des rencontres axées sur la traction animale, bien sûr, mais aussi sur la (re) découverte de tous les métiers autour du cheval, des mules et des bœufs.

Au fil de l'espace concentré derrière la gare, des chapiteaux, des stands de produits bio et artisanaux, de la musique.

Le but de ces journées était de faire découvrir la traction animale moderne à un large public, faire connaître l'association et ses travaux, favoriser la mise en réseau des différents partenaires et dynamiser le réseau de ses adhérents par la rencontre.

A cet effet, des stands de présentation d'associations partenaires et d'utilisateurs du matériel agricole avec des expositions photos, des démonstrations de culture attelée et un marché fermier et durant les deux jours avait lieu un forum sur l'autonomie alimentaire. Le public pouvait apprécier les démonstrations



**1. Les professionnels en traction animale ont permis au grand public de se rendre compte de l'intérêt du travail mécanique dans le monde d'aujourd'hui.**

**2. Forum avec les personnalités locales à l'écoute des intervenants du monde rural.**

**3. De la musique en ce bel après-midi où le public a pu découvrir la traction animale.**

Photos DDM.

ainsi que les promenades en calèche. L'attraction animale a permis à Prommata de promouvoir la traction animale dans un but bien défini, celui d'améliorer les

conditions du travail de la terre à dimension humaine. La musique n'était pas oubliée car plusieurs concerts se déroulaient ce samedi. Un apéro musical dé-

marrant la soirée avec Swinger Démon, repas avec Black Domina, Théâtre Etincelles, concert le soir avec Los Coyotos, Les Kags et Jedistop.